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スマートフォン
のカメラでQRコードを
読み取ってください

〒135-0033 東京都江東区深川1丁目5-5 真我ビル５階

グループ全体で
年間で 万人の人生を好転

あらゆる業界で、ナンバーワンを多数輩出

佐藤康行

無料番組公開！「欲しくさせる力」編

全 話

第十七条 人生は神の演劇を
神業マーケティングで実践

お問い合わせ お申込みは、☎電話、 のいずれかにて
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第一ブロック 1to1 フェスティバル

第二ブロック スペシャルイブニングセミナー

７月 10 日（日）、第一ブロック 1to1（ワンワン）フェ

スティバルがタワーホール船堀で開催されました。

丸山克彦城北地区長の挨拶から始まり、 続いて

ファシリテーターの小林良子第一ブロック長のも

と、 総合建設業の髙松建設 （株） 髙松孝年代表

取締役社長、工場直売オーダースーツ事業の （株）

オーダースーツ SADA 佐田展隆代表取締役社

長、 そしてユニホームレンタル事業の ( 有 ) トゥモ

ロークリーナーズ斉藤和人代表取締役の経営者お

三方によるパネルディスカッションが行われました。

お三方とも常に社員のことを第一に考え、 行動さ

れていることがわかりました。 社員よりも早く出勤

し、 時間は必ず守るように意識したり、 とにかく我

を捨て自分より年上の部下の意見にも耳を傾け、

また言葉だけが独り歩きしないよう言行一致に努め

ているなど。 さらに、 お三方とも経営理念を浸透

させるために、 毎朝経営理念を唱和し、 言葉の定

義を共有するといった工夫をされているということ

でした。

また、 コロナ禍を乗り切るために高松社長は受注

がとれずに元気をなくしていた営業マンに建設業の

社会的価値を訴え気持ちを上向きにしたり、 佐田

社長は海外の店を閉め、 事業の構想を練ったり、

斉藤社長はオンラインでクリーニング相談を受ける

窓口を設置するなどのエピソードも語ってください

ました。

その後、 豊島区倫理法人会坂本憲彦副会長と江

戸川区倫理法人会岩楯展子専任幹事の体験談が

あり、 最後は高際和夫東都地区長の締めの挨拶

で閉会となりました。

1to1 （ワンワン） フェスティバルは、 東京都倫理

法人会を代表する三名の経営者の逆境を乗り越え

た素晴らしいお話を聞くことができ、 そして 17 単

会の思いが一つに結集され、 オープニングから終

取材・執筆：大西規子（千代田区⑤）

撮影：金崎嘉治（品川区①）

７月８日 ( 金 )、 第二ブロックスペシャルイブニング

セミナーが格調高い明治記念館蓬莱の間にて満場

の中で開催されました。

新倉かづこ第二ブロック長の挨拶から始まり、 文

京区倫理法人会 宮田剛志会長の体験報告後、

浜松西倫理法人会 谷野剛一法人レクチャラーの

講話がありました。

谷野法人レクチャラーは浜松の旧家に生まれ、 東

京の大学を卒業後、 四国にて勤務し、 30 歳で退

職。 その後、 父親の会計事務所に勤務しますが、

マクドナルドやファミリーレストランが次々と銀座に

開店していくのを見て、 外食産業に憧れていまし

た。 そのころから 「食」 という字は 「人を良くする」

と書き、 高い文化につながっていると感じ、 48 歳

のときに大手外食産業である牛角グループのフラ

ンチャイズに参加し、 浜松に牛角をオープンしまし

た。

当時、 社員が定着せず悩んでいる時、 社員に話

を聞くとどの社員も 「誰かの役に立ちたい」 とい

う本質を持っていました。 人は誰かの役に立って

いると思える時、 成長を感じ幸せを感じることを知

り、 それからは利益より従業員の働く喜びを優先さ

せました。 「全てはお客様の笑顔のために」 を合

言葉にすると社員のチーム力も高まり、 地域の大

学にも働きかけ学生やアルバイトさんにも明朗 ・ 愛

和 ・ 喜働の精神を学んでもらう環境を整えたこと

で、 地域の方々に喜んでもらい、 信頼を得ること

ができました。

「倫理は幸せになるための原理原則であり、 行動

が倫理に則っているかの判別は、 世界中の人がそ

の行動を同時に行った際に社会が良くなるかどう

かです。 そして、 成功している人は皆わくわくしな

取材・執筆・撮影：大西規子（千代田区⑤） 

撮影：山本博基（世田谷区）弓野貴大（品川区）

第三ブロック 幸せ拡大イブニングセミナー
6 月 24 日 ( 金 )、 第三ブロックの 「幸せ拡大イブ

ニングセミナー」 が三鷹産業プラザにて開催され

ました。

ゲスト 60 社を含む 170 社が参加する中、 赤木麻

紀第三ブロック長の挨拶のあと、 まずは各地区代

表で大輪文緒氏、 仲山亞希氏、 辻󠄀英道 ・ 陽子夫

妻より、 それぞれの倫理体験がシェアされました。

講演は （一社） 倫理研究所法人局顧問　株式会

社芝寿し相談役の梶谷晋弘氏。 テーマは 「縁あり

て花ひらき、 恩ありて実を結ぶ」。 親しみやすいお

人柄、 ぐいぐい引き込まれる語り口。 一度しかな

い人生、 どうすればいい 「ご縁」 に巡りあい、 充

実した人生を送ることができるのかをお話しいただ

きました。

これまで多くの企業に出会って利益は出したものの

幸せになっていない経営者もたくさん見てこられ、

自社でも経営が順調に伸びているのに幹部社員が

辞めていくという苦い経験もされたとのこと。 それ

までは経営が順調であれば社員はついてくるという

考えでしたが、 そうではないということに気付かさ

れたそうです。 経営の命題は縁ある人々の幸福の

実現。 そして持続可能な社会づくり。 そのために

経営者は思考の品質を上げていくことが大切だと

話されました。

講演後は、 福生 ・ 羽村倫理法人会の半澤比呂美

会長より倫理法人会の案内があり、 その後小グ

ループに分かれてシェア会が行われ、 ゲストの方々

も活発に感想を発表されていました。

そして、 セミナー終了時には多くの方から 「入会

します」 とたくさんの手が挙がり、 この日の良い雰

囲気を象徴していました。 今回、 第三ブロックから

のお土産は、 金沢名物として有名な芝寿しさんの

「笹寿し」 でした。 当日の朝に製造し、 空輸してく

ださったとのこと。 一つひとつ丁寧に作られていて、

見た目も美しく、 とてもおいしいお寿しでした。 まさ

取材・執筆 : 大西規子 ( 千代田区⑤ ) 

撮影 : 弓野貴大 ( 品川区 )

了まで参加者の熱気に包まれ、 大盛会となりまし

た。

がら仕事をしています。 喜働こそが成功するため

の原理原則である」 と力強く語ってくださいました。

講演終了後は参加者からたくさんの質疑があり、

大変な盛り上がりとなりました。

最後に、 犬伏秀一城南地区長の締めの挨拶で閉

会となり、 明治記念館にふさわしいセミナーで、 帰

り際の参加者の満足した顔がとても印象的でした。

にタイトルどおりの 「幸せ拡大イブニングセミナー」

であり、 このセミナーでの 「ご縁」 も大切にして、

共に良くなっていきたいと心より感じました。
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墨田区倫理法人会設立 30 周年記念式典・祝賀会

港区倫理法人会設立 30 周年記念式典・祝賀会

7 月 16 日 ( 土 )、 東京スカイツリーのお膝元、 墨

田区倫理法人会 30 周年記念式典 ・ 祝賀会が第

一ホテル両国にて、 盛大に執り行なわれました。

第一部のテーマは、 墨田区倫理法人会の歴史を

振り返る。 昭和 62 年に墨田区準倫理法人会が発

足。 その後、 平成 4 年に正法人会に導いた小山

嘉弘 2 代目会長の奥さまより当時の貴重な話を拝

聴しました。

「何が何でも絶対に 100 社にするんだ！」 という

当時の会長の並々ならぬ決意のもと、 必死で駆け

ずり回り 100 人の会員数を達成し、 正法人会の

名を勝ち取ったとのこと。 墨田区倫理法人会が今

ここにあるのは先人の産みの苦しみがあってこそと

思い、 会場に集まった会員の胸にこみ上げてくるも

のがありました。

第二部は、 花野井勝弘法人スーパーバイザーによ

るご講話。 テーマは 「万人幸福の栞の解説と 「丸

山敏雄創始者がどんな気持ちで純粋倫理を広め

てきたか」。 純粋倫理を知り、 法人会を立ち上げ、

法人会を拡げてこられた先人の偉大なる功績が

あってこそ、 我々はこの勉強ができている。 このこ

とを深く実感し、 感謝せずにはいられない気持ちに

なりました。

式典と講話後には祝賀会となり、 東京都倫理法人

会を代表する方々からのお言葉を頂戴したあとは、

墨田区倫理法人会の真骨頂の時間。 盛りだくさん

のエンターテイメントが繰り広げられました。そして、

100 名を越える参加者が立ち上がり「すみだ音頭」

を踊るという企画で、 会場は最高潮の盛り上がり

に達しました。

墨田区倫理法人会が、 地域社会の発展と共に美

しい社会作りを目的とする団体であることを体いっ

ぱいに表現しているような式典でした。

取材・執筆：武田光留（墨田区⑤） 

撮影：金崎嘉治（品川区①）

7 月 13 日 （水）、 港区倫理法人会設立 30 周年

記念式典 ・ 祝賀会がホテルメルパルク東京で開催

されました。 そこには、 これまで港区倫理法人会

に関わってきた方々への感謝の気持ちが溢れてい

ました。

第一部の記念式典は、 岡部孝二専任幹事による

設立から今日までの 30 年間の歩みについての経

過報告で始まり、 これまで港区倫理法人会を支え

た多くの方々への感謝と新年度に新しく会長に就

任される上野陵氏と共に歩むさらなる発展を約束

する場となりました。

また、 中島高虎会長の謝辞では、 自身の倫理法

人会との出会いや毎週の経営者モーニングセミ

ナー （以下、MS） での学びについて振り返りつつ、

歴代の会長や役員、 会員企業の先輩経営者をは

じめ、 多くの方々に感謝の言葉を丁寧に伝えてい

らっしゃるのがとても印象的でした。

平成 6 年 4 月 13 日の MS の映像が会場に映し

出され、 その当時を振り返る会話などが聞こえ、

港区倫理法人会の歴史の重みと 「倫友」 の絆の

強さが伝わる瞬間でした。

第二部の祝賀会は、 東京都倫理法人会 髙嶋民

雄会長の挨拶で始まりました。

髙嶋会長の挨拶では、 過去の MS の映像での中

島高虎会長が司会をしている姿や当時の会員の

方々との思い出に触れ、 港区倫理法人会が 30

周年を迎えられたのは会員の方々とのご恩を大切

にしてきた結果だと振り返っておられました。

新年度に会長に就任される上野陵氏について中島

会長は 「非常に前向きにお役に対して向き合い、

情熱のある人。 上野陵氏が新会長になることで、

港区倫理法人会が若返り、 活気のある会になり、

取材・執筆：東森友暉（赤坂④）　

写真：山本博基（世田谷区）

千代田区倫理法人会設立 30 周年記念式典・祝賀会
千代田区倫理法人会は令和４年８月８日 （月） に

30 周年記念式典 ・ 祝賀会を開催いたしました。

第一部は、 千代田区倫理法人会が平成４年８月８

日に設立してからの 30 年間の経過報告から始ま

り、 一般社団法人倫理研究所那須隆首都圏方面

長の祝辞を代読。 そして千代田区樋口高顕区長

の祝辞がありました。

第二部は、 記念講演として一般社団法人倫理研

究所法人局顧問山田長司参事より、 「即行 ・ 明朗

愛和 ・ 喜働を実践して得たもの」　―明るい未来は

今ココの受容からーというテーマでお話をいただき

ました。

山田参事は、 50 年前の大学生の時、 雑誌の記

事をみてこれからは女性も働く時代がくると知り、

心に響くものを感じて、 当時 「家事代行」 なんて

言葉さえなかった時代でしたが、 これからの時代

のニーズにあっていると思い、 家事代行事業を立

ち上げました。 そして、 どんな仕事においても喜働

の精神をもって働くことでお客様に喜ばれ、 お客様

がお客様を呼んでいただけるということを体験した

とお話がありました。 最後に山田参事より 「磨け！

磨け！あなたの個性を」 という力強いメッセージを

いただき、 千代田区倫理法人会木村光範会長の

謝辞で式典は、 無事に終了しました。

式典終了後の祝賀会では、 歴代会長の紹介や長

く学び続けている会員の方に賞状と記念品贈呈が

されるなど、 千代田区倫理法人会を長きに渡って

支えている方々を顕彰されていました。 また会員に

よるバンド演奏も行われ、 祝賀会は大変な盛り上

取材・執筆：大西規子（千代田区⑤） 

撮影：山本博基（世田谷区）

次の時代を作っていってくれると思っている」 と語

られました。

新年度に上野陵新会長に渡る会長という名のバト

ンは、 決して軽くはないでしょう。 しかしながら、 歴

代会長と役員、 会員の方々が築いてきた 30 年と

いう年月と強い意志を継承することを非常に前向

きに捉え、 情熱を持って取り組もうとする姿に倫理

の学びの素晴らしさを感じるとともに、 港区倫理法

人会はさらなる発展を遂げていくと確信しました。

がりを見せ、 中締めとなりました。

多くの方が参列し、 30 年を彩るにふさわしく、 千

代田区倫理法人会の益々の発展が期待できる式

典となりました。
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霞が関倫理法人会　設立式典
7 月 13 日 （水）、 格調高き衆議院第一議員会館

大会議室にて霞が関倫理法人会設立式典が開催

されました。

心地よい緊張感に包まれた会場。 霞が関倫理法

人会 山本莉那会長の笑顔によって会場に華がひ

らきます。

松尾光代専任幹事による心のこもった 『経過報告』

では、 単会設立にあたっての思いが溢れる感動の

報告がなされました。

「至る道のりはまさに苦難の連続でしたが、 山本莉

那会長の強い思いと、 山口哲史副幹事長との二

人三脚から始まり、 人と人との縁のつながりがぴた

りと合い、 目標の 150 社を見事に達成しました。

山本会長をはじめ、 携わった全ての方々の努力が

実り素晴らしい単会となりました」。

山本莉那会長の謝辞では 「ディズニーランドのよ

うに老若男女全ての人が楽しめるように。 そして、

ふるさと、 家族のもとに帰ってきたような安心感。

必ず、 皆さまが幸せな気持ちで帰れるような会に

します！」 と力強く抱負を語られ、 素晴らしい会長

がここに誕生しました。

基調講演は、 誰もが知っているお菓子 「ブラック

サンダー」 でおなじみの有楽製菓 ( 株 ) 取締役会

長である河合伴治法人スーパーバイザーによる講

話。

「倫理の学びがあったからこそ、 さまざまな困難を

乗り越え今日がある」 と笑いと感動の涙が溢れる

お話をいただきました。

「明朗 愛和 喜働」 の霞が関倫理法人会、 益々の

活躍に目が離せません。

感動の設立式典となりました。

取材・執筆：島村和実（江戸川④） 

撮影：畠　健太郎（紀尾井町⑧ 

撮影協力：佐藤雅也（霞が関）
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活力朝礼甲子園 2022PRIDE
倫理法人会が推奨する活力朝礼コンテストが毎

年、 日本各地で開催されています。

東京都倫理法人会朝礼委員会が主催するのは

「活力朝礼甲子園 2022PRIDE」。

6 月 25 日 17 時、 北区赤羽会館。

開演のブサーが鳴り、 照明が落ちたその瞬間、 活

力朝礼甲子園本番の幕が切って落とされました。

ピリッとした空気感が充満し、 どの出演者も真剣

な表情で出番を待ち構えています。 舞台ではチー

ムの個性を際立たせる映画さながらのスクリーン

映像にいやが上にも気持ちが高まります。 　さぁ、

いよいよ出番！　舞台袖では出演者たちが笑顔の

エールで仲間を鼓舞し合います。

舞台に立てば、 真剣勝負。 各チームの工夫に会

場が笑いに包まれ、 そんな時は出演者にも自然と

笑みがこぼれます。 躍動感と一生懸命さから、 見

ている者にも気持ちがこもり、 一体感が熟成され

ていくのが伝わります。 「今を生きる」 そんな人々

のまなざしが確かにそこにはありました。

６組の演技の終わった後には後継者倫理塾塾生に

よるエキシビションが行われました。 最大出演人数

14 名での朝礼は迫力あふれるものでした。

そして結果発表。

最優秀賞は 「東京カモガシラランド」。

元気よく一体感があり、 企業理念と一致する朝礼

実演で一歩勝ったとの審査でした。 審査委員長

を務めた東京都倫理法人会 髙嶋民雄会長からは

「僅差でした」。 当イベント統括の南波利宗朝礼副

委員長からは 「その企業らしさの表現は甲乙つけ

られないほど」 との言葉がありました。 つまり高い

レベルで朝礼実演が披露され、 競い合ったという

ことです。

見るものに元気と感動を与えてくれた東京カモガシ

ラランド。 それぞれの企業らしさを出しきった５組

の朝礼実演企業。 彼らが得たものは、 より磨き上

げられた一体感と一緒に働く仲間との時間だった

のかもしれません。

次回の活力朝礼甲子園では、 ディフェンディング

チャンピオンの東京カモガシラランドにどんな企業

が挑むのでしょうか？来年のこのイベントにますま

す目が離せなくなりました。

取材・執筆：金崎嘉治（品川区①）

撮影：池田尚史 ( 湯島 ) 豊川正巳 ( 文京区 )

◆本選出場企業 ・ 出演順

中国料理店 栄慶 / 墨田区倫理法人会　

サーキュラーコットンファクトリー / 杉並区西倫理法人会

O.N.G / 赤坂倫理法人会

東京カモガシラランド / 練馬区倫理法人会 ( 最優秀賞）

LIVENT / 晴海倫理法人会

FP 法人ライフデザイン / 文京区倫理法人会
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女性経営者の集い
7 月 15 日 （金）、 東京都倫理法人会女性委員会

主催 で 「感性を磨き美しく羽ばたく生き方を」 と

いうテーマで、 女性経営者の集いが開催されまし

た。

ピンクのドレスコードに合わせ、 華やかな装いに身

を包んだ女性経営者と、 登壇者に合わせたすてき

なお花に彩られ、 東京証券会館 8 階ホールはまる

で花畑のような雰囲気でした。

東京都倫理法人会 髙嶋民雄会長の 「男性は見え

ないところでオシャレをするんです」 とピンクのイン

ソールを見せながら、 80 名のゲストの方々に 「良

いなと思ったら入会してください」 という挨拶から

始まりました。

〈第一部〉

女性委員会青山克子さんから 「土の時代から風

の時代と変わり、 土地 ・ お金 ・ 名誉といった価値

観から目に見えない物の価値が重要になってきま

した。 　　花セラピストというのは花を売るのではな

く、 体験を共有する＝つまり花を好きなように生け

て、 選んだ色や生け方からその人の心を癒すとい

うものです。 女性はコミュニケーション ・ 受容 ・ 共

感力が強く、変化に柔軟です。 『在り方』 『生き方』

『いのち』 のレベルを上げることを考え、 縦軸であ

る親子関係、 横軸であるパートナーシップを大切

に育み男性と共に活躍することが期待されていま

す」 というお話を伺いました。

〈第二部〉 

東京都倫理法人会小林良子第一ブロック長、 新

倉かづこ第二ブロック長、 赤木麻紀第三ブロック

長が登壇し、女性リーダーが一挙集結。 テーマ「感

性を磨き美しく羽ばたく生き方について」 のパネル

ディスカッションが行われました。

誕生花の花言葉を使いながらの他己紹介から始ま

り、 美しい花の周りに男性に集まってもらえるよう

にとたおやかで、 芯の強い皆さまのお話を笑顔と

笑いと共に伺えました。

総勢 237 名が参加した女性経営者の集い。 とて

も華やかで優雅なイベントとなり、 活躍される女性

経営者がますます増えていくことを感じました。

取材・執筆：長尾睦子 ( 日本橋③ ) 

撮影：弓野貴大 ( 品川区 )

東京都倫理法人会 第 16 期 後継者倫理塾 修了式
7 月 24 日の午後、 増上寺そばのホテル 「メルパ

ルク東京」 にて、 第 16 期後継者倫理塾の修了

式が行われました。

第１部は、後継者倫理塾生 15 人が 5 人ずつのチー

ムにわかれ実践のお題を決め、 修了式まで取り組

んだチーム発表です。 チーム 「やってみた」 は第

一条 「日々好日」 を選び、即行に取り組んだ結果、

家族との関係を見直すことができました。 二つ目

のチーム「明るい窓んな」は、第十一条「万物生々」

に基づき各人が窓磨きという共通の行為に取り組

んだ結果、 窓の価値を再認識し、 さらには万物へ

の感謝が芽生えました。 そして最後のチーム 「夫

婦善哉」 は、 第五条 「夫婦対鏡」 に向けてスケ

ジュール共有をした結果、 状況の違いこそあれ妻

との関係が改善されました。 歌あり涙あり踊りあり

の、 個性的で堂々とした発表でした。

第２部は修了式です。 まず、 東京都倫理法人会 

髙嶋民雄会長から修了証書が授与されました。

続く式辞では、 （一社） 倫理研究所法人局普及事

業部 坂元一成首都圏副方面長より、 発表のため

の実践から自ら取り組む実践へ、 これからが本番

であると述べられました。

会長挨拶では髙嶋会長が再登壇し、「職場の教養」

から、 島津家第十七代当主の島津義弘が人物評

価において挑戦することを高く評価する一方、 何

もせず批判だけしている者を評価しなかったという

記事を引用し、 楽しく実践に取り組んでほしいと述

べられました。

そして、 倫理塾委員会下原直子委員長から 15 名

全員にドラマがあり、 今回の塾での経験を生かし

て世のため人のため家族のための実践につなげて

ほしいと締めくくられました。

最後は、 塾生一人ひとりが決意発表を行い、 修了

となりました。

このように、 後継者倫理塾では仲間とともに自分

が決めた実践をやり遂げることができます。

将来会社の後継を担い、 実践をやり抜く自信がな

い、 または楽しく実践をしたいという方は、 ぜひ後

継者倫理塾にご入塾ください。

取材・執筆：福島理恵子 ( 世田谷区① ) 

撮影協力：後継者倫理塾伊藤純一運営委員
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東京都倫理法人会設立 40 周年記念式典
7 月 30 日 （土） の午後、 京王プラザホテル南館

５階 「エミネンスホール」 にて、 東京都倫理法人

会設立 40 周年記念式典が開催されました。

第１部 「式典」 は国家斉唱から始まり、 藤間秋男

幹事長による 「東京都倫理法人会 40 周年の経

過報告」 がありました。 日本の首都にあるさまざま

な規模や業種の企業が、 まとまりやつながりを作り

ながら、 時代の変化に合わせた普及を試みてきた

歴史が語られました。

（一社）倫理研究所 丸山敏秋理事長による「式辞」

では、 歴代会長との思い出とキャピタル法人会と

して日本の礼節を取り戻していく中心的な存在で

あってほしいとの思いが語られました。

その後、 小池百合子東京都知事による 「祝辞」

をはじめ、 この日のために寄せられた祝電も披露。

そして、東京都倫理法人会 髙嶋民雄会長より 「謝

辞」 が述べられ、 歴代の会長、 尽力いただいた

役職者、 会員への思いを馳せ、 感謝の気持ちが

会場中に溢れました。

第２部は、 40 周年記念特別企画、 ＭＳ朝礼コン

テストの決勝戦が行われました。 朝礼委員会とモー

ニングセミナー委員会合同で企画されたこのコン

テスト。すべての単会のＭＳ朝礼が審査され、ブロッ

クごとの予選を勝ち抜いてきた代表の３単会、 墨

田区倫理法人会、 湯島倫理法人会、 練馬区倫理

法人会がマニュアル通りのきびきびとした動作を披

露。 統一感と活力が溢れる朝礼に会場中が感動

し、 大いに盛り上がりました。

実演終了後、 第３部の祝賀会に移り、 小林良子

副会長より令和５年度東京都倫理法人会会長を務

めることへの抱負と新年度の方針が示されました。

小倉裕美８代目会長による乾杯の発声の後、 東京

都初代から１２代までの歴代会長のご紹介。 代表

して４代目会長の東京都倫理法人会山田長司顧

問の挨拶がありました。

続きまして、 入会歴 40 年の会員企業表彰。 代

表として北区倫理法人会五十嵐勝昭法人アドバイ

ザーがご登壇され、 信用される企業になるために

は約束を守ることが大切であると実体験をもとにし

たお話が語られました。

また、 東京都の発展にご尽力いたただいた方々と

して、 豊島区倫理法人会 工藤直彦法人スーパー

バイザー、 税理士法人古田土会計 代表社員 古

田圡満氏、 練馬区倫理法人会 鴨頭嘉人相談役

の表彰もありました。

祝賀会終了間際に、 ＭＳ朝礼コンテスト結果発表。

6 名の審査員に会場参加者の WEB 投票による 1

票を加えた審査の結果、 優勝は湯島倫理法人会、

準優勝は墨田区倫理法人会、 練馬区倫理法人会

となり、 この日のために各々努力を積み重ねてき

た姿を盛大に讃えました。

最後に総評として （一社） 倫理研究所 那須隆首

都圏方面長よりお話をいただき、 日髙新作実行委

員長による締めの挨拶で閉会となりました。

歴代の会長、 役員、 役職者、 会員が一同に集い、

記念すべき年の式を執り行うことで、 これまで尽

力された方々への感謝と東京都倫理法人会の今

後の発展への思いに高揚する時間となりました。

取材・執筆：小林由香（むさしの吉祥寺④）冨岡健一（湯

島⑦）　撮影：弓野 貴大（品川区）

突撃！となりの倫友さん

2021 年に入会後、 広報委員として 100 日実践

にチャレンジするなど、 精力的に活動されているブ

ルースさん。 倫理法人会での実践や心境の変化に

ついて伺いました！

入会のきっかけは？

入会する前は何事にも受け身で仕事も嫌々して

いる状態でした。 役者を目指していて自分の考え

方を変えたいと思っていた時期に誘われて経営者

モーニングセミナーに参加。 そこで経営者の皆さん

が自分の向上を目指している姿を見て、 倫理は学

ぶ価値があると思い入会しました。

入会してからどのような実践をされましたか？

妻のことを結婚してからずっと観察していて、 家事

の疲れがたまるとイライラするようだと気づきまし

た。 しかし原因は家事の疲れだけではありませんで

した。 妻は外で仕事をしているのですが、 夕方帰っ

てきて食事を作り、 洗い物をして、 その後持ち帰っ

た仕事を片付けると自分の時間が取れないという

事も大きな原因でした。

そのころ経営者モーニングセミナーで夫婦の話を聞

くことが多く、 講話者や他の会員の話を聞き、 僕

がやっていた家事の量はまだまだ少なすぎる、 それ

で妻のイライラの連鎖が止まらないと思いました。

そこで家庭内をより良くしたい気持ちから、 洗い物

と食器片付けを毎日しようという実践を決意しまし

た。

僕はほぼ毎日リモートで仕事をしているので、 家に

いる時は自分が家事をするのが自然です。 今は洗

い物、 洗濯、 風呂掃除などをして妻の家事の量を

できるだけ減らし、 日頃のイライラがたまらないよう

にしています。 今は、 家の中が感謝で潤うようにな

り、 さらにお互いが充実した時間を過ごせる家庭に

なりました。

100 日実践に挑戦されているとか。

広報委員会で山本委員長に声をかけられて始めま

した。 実を言うと、 朝礼には良いイメージがありま

せんでした。 それは自分に必要ないと思っていたの

で一度断ったのです。 でも、 朝早く起きる習慣を作

れますし、 その時間を使って勉強もできると思い直

し、 チャレンジすることにしました。

今日で 67 日目ですが、 実はまだ朝礼について、

まだよくわからないのが本当のところです。 でも、

調和を大切にすることや、 企業理念を浸透させる

ために行うなど、 意義については少しずつ理解が

進んできたと思います。 毎日鏡に向かって朝礼をし

ているので、 自分の顔を観察できるのが良いところ

です。 「表情が硬いな」 など、 役者としても得られ

るものがあります。

入会して、 ご自身に変化はありましたか？

入会した文京区倫理法人会は、 学ぶには最適の場

所だと感じています。 集まる人によってエネルギー

や場の雰囲気が全然違うので、 学ぶ場所は大切で

す。

以前は自分から動くことができなかったのですが、

皆さんの積極的な姿勢に影響を受け、 今は自分で

仕事を作れるようになりつつあります。 僕は役者で

すが、 やりたい役ができない場合でも、 作品を自

分で作るようになりました。 そうすることで、 仕事を

ほかの人に与えられるようにもなります。 僕のルー

ツはキリスト教です。 「受けるより与える」 という聖

書の言葉がありますが、 そこにも通じる考えだと思

います。

最後に

積極的に学ぶことで気付きを得て、 奥さまとの関

係や仕事に生かしているブルースさん。 「自分の向

上や家庭、 仕事の問題など、 何か目指すものを持っ

て学ぶといいですよ」 とおっしゃっていました。 100

日実践を終えたころ、 また大きな心境の変化があ

るかもしれませんね！

取材・執筆：秋元亜希（文京区⑥） 

写真：ブルース・テイラー（文京区⑤）

文京区倫理法人会　幹事　ブルース ・ テイラーさん
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私の倫理法人会の飛躍はこの広報委員会から始まったと言っても過言ではありません。武田光留（たけぴー）( 墨田区⑤ )

素晴らしい機会に恵まれ、学びばかりの 1 年間に感謝です！井田孝 ( 中野区⑥ )

広報委員会の活動を通じて知り合えた方々とのご縁は何よりの宝物です！秋元亜希 ( 文京区⑥ )

取材と称れば色々な体験談をお聞きすることができるのが広報の特権。楽しく成長できました！冨岡健一 ( 湯島⑦ )

ワクワクドキドキの一年でした。委員長副、会員の皆様、たくさんのアドバイスに感謝いたします。大西規子 ( 千代田区 )

広報委員会の仕事を通じて少しでも会の発展に寄与できたのであれば幸いです。福島理恵子 ( 世田谷区① )

素晴らしい仲間に出会えて感謝しかありません。大変勉強になりました。ありがとうございました！鈴木基之 ( 府中・調布⑦ )

広報委員会の活動を通して、取材店舗の経営者や他単会の方とつながりができたことに感謝です！吉澤光彦 ( 江東区⑧ )

皆様から、たくさんの学びをいただきました。ありがとうございました。島村和実 ( 江戸川区④ )

何気なく読んでいた記事にこれほどの舞台裏があるとは！深い学びと体験ができました。宮本早苗 ( 新宿区 )

広報委員会の単会を越えた横のつながりが、私にいつからでも学べる楽しみを与えてくれました。原見由美子 ( 晴海⑦ )

広報委員会は、学びがあり、情報も溢れています。オンラインでも親睦をはかれる魅力があります。渡辺剛 ( 豊島区⑥ )

広報委員会ではいろいろなことを体験できました。菊池秀夫 ( いたばし① )

年間通じて、誰に、何を、どの媒体で、どの様に伝えるか CTA の大切さも学ばせて頂き感謝です。長尾睦子 ( 日本橋準③ )

広報委員会の活動を通して普段会えない人との出会いがあり、新しいチャレンジができて感謝です。渡辺靖仁 ( 三鷹市② )

多くの実践の機会をいただき広報委員には感謝しかありません。本当にありがとうございました！東森友暉 ( 赤坂 )

多くの人と出会い、一緒に学び、共に作り上げる有意義な１年でした。ありがとうございました。木村直樹 ( 福生・羽村 )

広報のお役は大変ですが、日々の学びを実験できます。関われてよかった。学ぶなら広報です。森田邦彦（もりもり）(広報副委員長 )

今年度広報誌について、設立 40 周年の記念誌含め無事に発行することができました。これもすべて今年度参加してくださった広報委員が作成に真摯

に取り組んでいただいたことと取材撮影にご協力いただいた皆さまのおかげでございます。心より感謝申し上げます。

はじめはとにかく良いものをつくらなければと一人意気込んで取り掛かったものの空回りばかりでした。そこから広報メンバーの力を信頼し、任せて

いくことで少しずつ形となっていき、編集長として、紆余曲折ながら多くのことを学ばせていただいた 1 年となりました。

次年度、広報誌はオンライン版含めると毎月発行を予定しており、皆さまの倫理活動が楽しくそして少しでもお役に立てる情報を発信して参ります。

山本博基 ( 広報委員長 )
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令和5年度

東京都倫理法人会 活動方針・役職者

令和５年度東京都倫理法人会活動方針　02

東京都倫理法人会令和５年度役職者　04

ブロック長コメント/新設委員会紹介　07

単位倫理法人会三役紹介　0８

各ブロックイベント報告　10

墨田区・港区・千代田区周年行事　11

霞が関設立記念式典/活力朝礼甲子園PRIDE2022　12

女性委員会イベント/後継者倫理塾修了式　13

東京都４０周年記念式典/となりの倫友さん　14

「Tokyo倫理アライブ！リターンズ」案内/編集後記　15

８０ ３９１３ ２０４１ 事務局直通（平日６時～ 時） メール まで

スマートフォン
のカメラでQRコードを
読み取ってください

〒135-0033 東京都江東区深川1丁目5-5 真我ビル５階

グループ全体で
年間で 万人の人生を好転

あらゆる業界で、ナンバーワンを多数輩出

佐藤康行

無料番組公開！「欲しくさせる力」編

全 話

第十七条 人生は神の演劇を
神業マーケティングで実践

お問い合わせ お申込みは、☎電話、 のいずれかにて

MIKS 東京 5000ミ
ッ

ク
ス


